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5FECHA: Octubre 15 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Ebrio se acabó su automóvil” 

Criterio “Temor en Tlanzintla, lloran por muertos” (no salió edición impresa) 

 “Calderón quiere que AEM sea para Hidalgo” 

 “Ni Aeropuerto, ni Refinería ni Agencia Espacial Mexicana” 

 
“Niega Osorio intención por dirigir al PRI” 

 “Reconocimiento por combate a corrupción” 

 
“Exige Osorio a PEMEX que actúe con responsabilidad” 

El Independiente “Gobernador y diputados gestionan recursos para la UAEH” 

La Crónica “Demanda Ramírez a Pemex cumplimiento de acuerdos” 

 
“Congela juez uso de “ganga”” 

 
“Grabación quiebra “blindaje” a Godoy” 

 

“La maté, até y lancé al canal” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se generó información” 

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-Osorio niega interés en dirigir al tricolor: Miguel Ángel Osorio Chong, gobernador del estado de Hidalgo, se 
descartó como posible contendiente a la dirigencia del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario 

Institucional (PRI) en sustitución de la actual líder nacional priísta, Beatriz Paredes Rangel. El mandatario estatal argumentó 

que no tiene contemplado en su agenda el participar como candidato en el proceso de renovación de la dirigencia nacional 
del partido tricolor, pues dijo que concluirá su trabajo como encargado del Ejecutivo el 31 de marzo del siguiente año. 

“Cumpliré al 31 de marzo de 2011, creo que los hidalguenses merecen hasta el último día el esfuerzo, no tengo 
distracciones, sin embargo hacía mí partido si veré que se dé la mejor alternativa de unidad que nos permita posicionarnos 

como estamos”, refirió Osorio Chong. En cuanto a las aspiraciones de su homólogo de Coahuila, Humberto Moreira Valdés, 

quien ha aceptado que buscará la dirigencia del CEN del Revolucionario Institucional. “Moreira es un buen aspirante me da 
mucho gusto que se abra la posibilidad a la apertura democrática como lo es en nuestro partido, y que quien manifieste 

que quiere participar lo puede hacer con toda la libertad”. En un acto en la capital del estado, el mandatario hidalguense 
adelantó “ojalá logremos una candidatura de unidad que nos permita salir más fortalecida que nunca”. Además el 

gobernador del Hidalgo dijo que también están en la búsqueda de la recuperación de la presidencia de la República. “No 

nos equivoquemos, lo que necesita este partido para seguir en el camino hacía la victoria es la unidad, es el esfuerzo de 
todos en cada región, en cada estado y en cada municipio y creo que podemos encontrar coincidencias que nos hagan ser 
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un partido como lo somos”, señaló. Argumentó que el Partido Revolucionario Institucional se ha posicionado en las 

preferencias del electorado, “además de tener el mayor número de Congresos, municipios, estados, mayor posicionamiento 

nacional hacía lo que queremos que es mostrar que somos un partido que supo manejarse en la oposición y que hace 
buenos gobiernos a nivel nacional y estatal y que seguramente la recuperación de la presidencia hará un buen gobierno a 

nivel federal”. De la comparecencia del director de Pémex, Juan José Suárez Coppel, el gobernador explicó que pedirá la 
devolución de los recursos al gobierno del estado. (Misael Zavala, página 11) 

Síntesis-Niega Osorio intención por dirigir al PRI: (Jorge Vargas, página 2) 

La Crónica- Rechaza Osorio el rumor de que encabezará al PRI: (Alberto Quintana, página 3) 

Milenio-Viable la alianza del PRI-PRD: Soto: El político tizayuquense, Octavio Soto Martínez, defendió las alianzas 
partidistas y aprobó la viabilidad de una coalición PRI-PRD en la localidad, para enfrentar juntos los comicios municipales 

de 2011.El también director del Centro Estatal de Estudios Municipales, señaló que estos tiempos son de alianzas, al 
sostener que aunque difícilmente se pudiese imaginar una fusión entre el PRI y el PAN, eso sucedió en Chiapas y otras 

entidades del país. “Estamos en la época de las alianzas políticas, por lo que hay que valorar muy bien si nos unimos al 

PRD, y evaluar qué nos conviene y qué nos aportaría participar junto con el Partido de la Revolución Democrática”, afirmó. 
Señaló que se debe evaluar cuáles son los beneficios de la unión del Revolucionario Institucional con el PVEM, tras tildar a 

los institutos políticos pequeños como “comodines” de las fusiones. Dijo que no es “descabellado” pensar en una coalición 
PRI-PRD; no obstante, advirtió que en el primer partido se requiere lanzar a nuevos cuadros que abanderen las próximas 

candidaturas a las alcaldías. “En el PRI se necesitan caras nuevas, porque parece que somos los mismos. Por ejemplo 
(José) Guadarrama es la misma cara, Daniel Ludlow, es la misma cara. Muchísimos son las mismas caras, lo que pasa es 

que estamos en diferente trinchera. Ellos están en partidos de oposición, y nosotros en el que siempre hemos militado”, 

consideró. Vislumbró un escenario político favorecedor en Tizayuca respecto a los comicios municipales de 2011, a 
diferencia de otros ayuntamientos del estado, donde si podría haber efervescencia. “Esos son los ingredientes que van a 

dar en muchos municipios, tranquilidad y calma, pero en otros, habrá efervescencia, porque algunos grupos políticos lo 
aprovecharan”, detalló. Estimó que si el PRI en Tizayuca no aglutina las inquietudes ciudadanas a través de un proyecto 

político viable, si se complicará el escenario para 2011. “Ahora es impredecible el nuevo voto, porque la gente ya encontró 

el camino, y de no estar de acuerdo con un candidato se van a otro partido”, aseveró. Soto descartó que hasta el momento 
haya prometido entregar su capital político a los líderes de los tres grupos políticos que lucharán por la candidatura priista 

en Tizayuca. También desmintió que ya haya negociado con alguno de los aspirantes.  (Radamés Salanueva, página 11) 

Milenio-El ICATHI capacita a priistas: La Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP) perteneciente al 

Partido Revolucionario Institucional y el Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Hidalgo (ICATHI), firmaron 

un convenio de colaboración para capacitar a los militantes priístas. “A nosotros como instituto político nos representa una 
gran oportunidad para brindarle a nuestros simpatizantes una orientación de servicio hacia la sociedad; este convenio es el 

primero de muchos, y que ahora el sector de la CNOP se verá favorecido para que posteriormente se tenga acceso a otros 
beneficios”, declaró la secretaria general del tricolor, Gloria Hernández Madrid. Mientras que el director general de 

Educación Media Superior y Capacitación para el Trabajo de la SEPH, Alberto Escamilla Vital, explicó que debido al interés y 

a la confianza que el ICATHI proyecta entre los hidalguenses, en la actual administración la capacitación se ha 
incrementado de 36 mil a 55 mil personas. “Vamos a tener resultados muy favorables para dar oportunidades y con hechos 

palpables, con evidencias de que se está trabajando, tengamos mejores condiciones de vida para nuestros habitantes y 
para la entidad”, dijo el funcionario de la SEPH. Cabe destacar que el Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado 

de Hidalgo forma y capacita a los hidalguenses para que adquieran, actualicen o desarrollen las competencias laborales, 

actitudes, valores, conocimientos y las habilidades necesarias para desempeñar las tareas que contribuyan a su desarrollo 
personal y colectivo; así como, para que favorezcan el desarrollo de su región y de su estado. (Redacción, página 11) 

El Sol de Hidalgo-Federico QUIERE Pachuca: A punto de cumplir los 45 años, el 22 de este mes, Federico Hernández 
Barros, director general de Radio y Televisión de Hidalgo, marca su próximo rumbo en dirección a la Casa Rule. "Tengo con 

qué pelear la alcaldía de Pachuca", sentencia. Dentro de su trayectoria política, el funcionario siempre ha guardado la 

aspiración de dirigir los destinos de su ciudad natal. Trabajar por su tierra, por la gente, por el lugar donde vive su famil ia. 
Como andamiaje a su aspiración, coloca su conocimiento a fondo de la ciudad. La permanente cercanía que siempre ha 

mantenido con organismos, grupos, líderes y actores sociales de barrios y colonias de Pachuca. Precisa que, desde hace 20 
años, en todos los encargos que ha tenido ha logrado estrecha vinculación que hoy le otorgaría el apoyo social requerido. 

Eso, sin contar con que rodeado de profesionales capaces, comprometidos y honestos, conformaría un equipo que pudiera 
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enfrentar los retos de la administración pública. "Me formé como administrador público. Conozco cómo resolver los 

problemas y necesidades de una administración municipal. Sé de las reformas legales sufridas desde 1983, las cuales le 

han conferido otra condición a los municipios". Federico Hernández tiene clara su aspiración, como fundamento para servir, 
pero también insiste en que no es una obsesión, ni algo que le reste el sueño. "Sería para mí un verdadero honor dirigir los 

destinos de la capital del estado. Muchas veces he imaginado cómo podría ser mi ciudad. De lograr ser alcalde, me 
abandonaría en el encargo. Dedicaría todo mi tiempo y esfuerzo a lograr ofrecer a los pachuqueños una mejor calidad de 

vida". -¿Y si no se da?, cuestiona la reportera."Si no se da, si los tiempos no son los míos, entonces desde cualquier 

espacio trabajaré para la construcción de un proyecto que beneficie a Pachuca. No importa desde dónde sea".-¿Y tu capital 
político?, se le insiste."Lo sumaré a quien sea el elegido. A quien el partido considere la mejor opción para competir por la 

Presidencia Municipal de Pachuca". RADIO Y TELEVISIÓN El director del Sistema de Radio y Televisión cerrará con broche 
de oro este año. Con inversión superior a los cuatro millones de pesos, piensa llevar a cabo la construcción de una 

videoteca, acondicionar las instalaciones con un salón de usos múltiples, arreglar las instalaciones desde baños hasta 
impermeabilización de techos.. Y lo que será más importante y significa un rompeaguas para la televisora estatal: en breve, 

contará con una estación terrena que permitirá la transmisión desde cualquier punto del estado, vía satelital. Actualmente, 

rentamos microondas o unidades móviles para hacer esto posible, lo que significa un gasto importante para nosotros. Con 
la unidad terrena estaremos a la vanguardia y mejoraremos la calidad de los programas que se ofrecen a la población". 

(Redacción, ojo política) 

Síntesis-Refuerza PRD acciones rumbo al 2011: Pachuca.- Como parte de las estrategias a seguir para conseguir el 
mayor número de ayuntamientos posible en las elecciones a presidentes municipales, el Partido de la Revolución 

Democrática, refuerza sus acciones de capacitación y de afiliación y refrendo. Así lo informó el dirigente estatal del PRD 
Pedro Porras Pérez, quien añadió que al mismo tiempo se trabaja en los cambios de los comités seccionales que se 

encargarán de organizar y vigilar todo el proceso electoral en los municipios y comunidades de la entidad donde tienen 
presencia y posibilidades de triunfo. “Su única tarea será la cuestión organizativa y electoral en esta etapa para la elección 

de los ayuntamientos porque posteriormente aparecerá la convocatoria oficial expedida por nuestro Consejo Nacional 

donde se nombre a los representantes nacionales que posteriormente pasarán a ser parte de los consejeros municipales y 
que seguramente serán o pasarán a ser parte de los Consejo Municipal y que seguramente serán los que nombren las 

siguientes estructuras en ese ámbito”. En ese sentido manifestó que la finalidad de estas medidas que son propias de todos 
los institutos políticos en el caso del PRD se trata de que todos los integrantes de su partido lleguen al inicio del proceso 

electoral con un conocimiento amplio de que es lo que se va hacer, como hacerlo y en que momento actuar en cada uno 

de los municipios, principalmente en aquellos donde sn gobierno para retenerlo y ganar en los que se tienen posibilidades 
reales. Porras Pérez, añadió que otras de las medidas serán la celebración de foros y reuniones en los municipios con las 

estructuras y consejos municipales  con la finalidad de alcanzar mejores resultados y no incurrir en las fallas de elecciones 
pasadas que los hicieron perder por  muy escaso margen o bien en los tribunales varios municipios que estaban seguros. 

(Jaime Arenalde, página 11) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se generó información” 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-El Presidente apoya AEM para Hidalgo: De la Peña: El estado de Hidalgo cuenta con el apoyo del 
presidente, Felipe Calderón y de todas las bancadas políticas del Congreso de la Unión para que la Agencia Espacial 

Mexicana (AEM) se instale en el municipio de Tulancingo, aseguró el promotor y científico Fernando de la Peña Llaca. 
“Tenemos el apoyo del Presidente, tenemos el apoyo de todos los partidos políticos de la Cámara de Diputados porque 

todos sabemos que si no hacemos algo diferente a México le va ir mal”, dijo. De la Peña lamentó que el tema de la Agencia 

Espacial Mexicana se haya politizado y confió en que la designación final de las sedes se realizará dejando de lado cualquier 
preferencia política. “Politizar el tema creo que no es lo correcto porque salimos perdiendo todos. ¿Qué hay de fondo? no lo 

sé, pero hoy yo puedo decir que tenemos todo para que la Agencia Espacial Mexicana se quede en Hidalgo”, señaló. Según 
el tulancinguense, además de que Hidalgo cuenta con la infraestructura, el material humano y condiciones científicas para 

la instalación de la AEM, elegir el territorio hidalguense sería un acto de justicia social. “Vamos con la decisión de que se 

quede aquí la Agencia Espacial Mexicana, creo que con el temple de los hidalguenses, la voluntad, las condiciones 
científicas y como lo dijo el gobernador, por un acto de justicia social, creo que nos merecemos tener algo aquí en Hidalgo 

y así lo vamos hacer”. Fernando de la Peña rechazó las declaraciones del astronauta mexicano, Rodolfo Neri Vela, quien 
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aseguró que Hidalgo no cuenta con la infraestructura necesaria para albergar la Agencia Espacial. “Yo le mando un 

caluroso saludo al doctor Neri, para nosotros es una cuestión importante que él siendo el primer astronauta mexicano 

venga a Hidalgo, reconociendo la capacidad que tenemos. Respeto su punto de vista, nuestra idea es que sí tenemos la 
infraestructura, así lo hemos logrado, así lo hemos consensuado con más de 32 países y es como lo vamos a lograr, yo le 

mando un saludo, creo que va estar por acá otra vez en noviembre… entonces por lo menos el estado sí le gusta”. Añadió 
que de no apurar el proceso para la instalación formal de la Agencia Espacial Mexicana, el país quedará en desventaja, ante 

los 46 países que conforman la comunidad espacial. “México no ha firmado el compromiso como Agencia Espacial hasta 

que no haya un director, estamos en una etapa de stand by, hasta que no haya un director no se puede firmar nada. Es 
tiempo precioso que estamos dejando pasar y que el pastel espacial se va a repartir entre 47 países y pues si llegamos 

tarde nos va a tocar una tajada cada vez más pequeña. Hemos logrado acuerdos con gente de la Agencia Espacial Rusa, la 
Agencia Espacial Europea, han ido a Tulancingo gente de la NASA, Ucrania, son en total 32 países, ahorita no recuerdo 

todos”. Calificó como importante que México entre a la carrera del turismo espacial, ya que dijo que traería beneficios como 
la transferencia de tecnología con naciones como Inglaterra, Estadios Unidos, China, Rusia, entre otros. “Estamos entrando 

a una nueva época como es el turismo espacial, es una nueva carrera, en 2012 Inglaterra empieza sus vuelos espaciales, 

Estados Unidos y Rusia para el 2016 aseguran poner un hotel en órbita, es una nueva carrera espacial, entramos a una 
nueva etapa y estamos apostando a ser parte de eso, lo cual traerá muchos beneficios para México”, expresó. (Jonathan 

Collazo, página 8) 

El Sol de Hidalgo-Carolina Viggiano RECIBIÓ proyectos METROPOLITANOS: Carolina Viggiano, diputada federal y 
presidenta de la Comisión de Desarrollo Metropolitano, recibió de la Zona Metropolitana del Valle de México, conformada 

por los estados de Hidalgo, Distrito Federal y Estado de México, sus proyectos metropolitanos, el informe del presente 
ejercicio y el respaldo técnico y social que justifica su viabilidad y pertinencia. La legisladora hidalguense destacó la gran 

influencia económica que tiene la zona centro para el país, pues dijo que ahí vive una tercera parte de los mexicanos y 
donde mayor presión hay de necesidades de transporte, vialidades, tratamiento de agua, calidad de aire y recolección de 

residuos sólidos, entre otros. Viggiano manifestó que la citada zona presentó proyectos de continuidad, los cuales tienen 

que privilegiarse y, con ello, evitar que estas obras continúen causando problemas a la población. "Han requerido 3 mil 
millones de pesos a fin de continuar sus obras y estamos comprometidos en eso", puntualizó.. Asimismo, reiteró que será 

indispensable analizar el resto de obras que han presentado los 3 estados que conforman la zona metropolitana del Valle 
de México, zona que tiene gran impacto regional en el país y beneficia a millones de mexicanos que viven en la zona más 

grande y la más compleja de México. Finalmente, recordó que esta Comisión de Desarrollo Metropolitano está discutiendo 

una gran reforma y ley general de asentamientos humanos con la realización de foros regionales y, el próximo 8 de 
noviembre, el Estado de México, perteneciente a esta zona metropolitana, será sede del cuarto foro regional. (redacción, 

ojo política) 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Milenio-Aprueban cambios al Reglamento de Tránsito: Después de casi tres meses, las reformas al Reglamento de 

Tránsito y Vialidad del municipio de Pachuca fueron aprobadas por los regidores integrantes de la asamblea municipal 

durante la cuatrigésima tercera sesión de cabildo, dentro de las cuales destacan la reducción de las multas que bajan de 
ocho mil a 500 pesos, con excepción de la infracción por conducir en estado de ebriedad, la cual se mantendrá con el 

mismo monto. La presidenta municipal de Pachuca, Geraldina García, señaló que con estos cambios se busca generar 
conciencia en la población y negó que el objetivo principal de las reformas sea recaudatorio. “Buscamos primero no 

sancionar, lo que buscamos es fomentar una cultura de armonía entre los pachuqueños, buscamos cordialidad entre los 
ciudadanos, nuestro objetivo no es recaudatorio, lo que buscamos es trabajar en una ciudad armónica en el buen trato de 

los ciudadanos y de un ejemplo que pueda trascender”. Dijo que la capital del estado requiere un reglamento de tránsito 

que responda a las necesidades de una ciudad en constante crecimiento como Pachuca. Destacó que además de las 
sugerencias de conductores particulares, se incluyeron las de trabajadores de transporte público, así como de peatones. 

(Jonathan Collazo, página 9) 
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P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Calderón alerta de guapos rumbo a elección de 2012: De cara a la elección presidencial de 2012, el 

presidente Felipe Calderón se manifestó por que los ciudadanos no sólo simpaticen con el spot más bonito o con la actriz o 

el actor más guapo que defiende a un partido político, así como evitar el uso de los recursos públicos en las elecciones y la 
publicidad disfrazada. Luego de advertir sobre los riegos de regresión democrática en América Latina, el mandatario se 

refirió al caso mexicano y sostuvo que la equidad en las contiendas políticas “sigue siendo un desafío”. Al clausurar el Foro 
de la Democracia Latinoamericana, organizado por el Instituto Federal Electoral en su 20 aniversario, el presidente 

Calderón consideró que antes de los comicios de 2012 debe propiciarse el debate entre los candidatos y revisarse el 
mecanismo de difusión de los partidos políticos a través de los tiempos públicos con los que sólo se comunican ideas en 

spots. Dijo que así se lograría “un proceso sano y racional para que el ciudadano no sólo simpatice con el spot más bonito 

o con la actriz más guapa o el actor que sale defendiendo a un partido político, sino verdaderamente diga si ese partido 
tiene sensatez en lo que propone”. Sin hablar de la resolución del IFE, que consideró como propaganda electoral su 

mensaje en cadena nacional respecto de la estrategia de seguridad, el presidente Calderón afirmó que la equidad en la 
contienda viene de la responsabilidad de los gobiernos, pero también consideró que las autoridades son “seres de carne y 

hueso, con preferencias político electorales”. No obstante, dijo que más allá de las identidades partidistas, la transparencia 

en el uso de los recursos públicos debe ser cada vez más escrupulosa “para evitar que interfieran inequitativamente los 
procesos electorales. Eso, a mi juicio, es la clave”, insistió para después señalar que “sin falsas pretensiones” el gobierno 

federal muestra un gran avance en la rendición de cuentas mientras prevalece “una gran opacidad” a nivel local. 
Acompañado del consejero presidente del IFE, Leonardo Valdés, el titular del Ejecutivo consideró que estamos a tiempo de 

evitar ese riesgo “especialmente en la (elección) que viene en 2012”. Sobre la libertad de expresión de los medios de 
comunicación, Calderón dijo que también hay que resolver pronto, mediante una ley reglamentaria al artículo 134 

constitucional, la prohibición a los partidos y candidatos para no adquirir espacios publicitarios y “no utilizar formas 

subrepticias para comprar esos medios. Es decir, las figuras no sólo de spot de tradicionales, sino de lo que se llaman 
paquetes integrados o publicidades disfrazadas, eso sigue siendo un desafío que no hemos resuelto, y que sería mejor 

resolverlo antes de las elecciones que vienen”. (Lorena López, página 18) 
 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se Dice…. 

que algún interés debe de tener en otras entidades el astronauta mexicano Rodolfo Neri Vela, quien vino a Hidalgo a 

decir que aquí no hay capacidad para que se establezca la Agencia Espacial Mexicana (Aexa), algo que sí ve en otras 
latitudes. 

La cosa es que nadie le pidió una opinión al parecer absurda al respecto. Pero eso sí, ya salieron quienes de plano no sólo 
lo candidatearon, sino que hasta lo nombraron director de algo que todavía no existe. 

que en la entrega del Premio Estatal de Contraloría Social se vio muy platicador a Víctor Kanán Huebe, secretario de 

Trabajo en el estado. El funcionario departía animadamente con Damián Canales Mena, titular de Seguridad Pública 
estatal, y con Alberto Rodríguez Calderón, procurador de Justicia en la entidad. 

Lo que se notaba es que Kanán trataba de convencerlos de que nada tuvo qué ver en la campaña de "Pachuca para los 
pachuqueños", cuando todo el mundo sabe lo contrario. 

que sigue la entrega de premios a los derrotados en el pasado proceso electoral. Y es que ya se menciona que el dentista 
Luis Gil Borja será designado coordinador Regional de Planeación en la zona de Pachuca. 

Por cierto, que para esa misma responsabilidad en Tepeji del Río será nombrado Quintín Hidalgo. 

que otro que suena para acompañar en la fórmula a Mirna Hernández Morales rumbo a la dirigencia municipal del PRI 
de Pachuca es Luis Bernardo Arista, quien sería inscrito como aspirante a la secretaría general del comité. 
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que Omar Fayad parece haber logrado un apoyo más en su campaña por la dirigencia estatal del PRI, pues el alcalde de 

Tizayuca, Marcelino Rojas Flores, ha revelado su intención de respaldar al diputado federal para que se quede en la 

oficina principal del edificio del bulevar Colosio.  

que ahora se preguntan en Mineral de la Reforma por cuál partido político se inscribirá Víctor Hugo Escamilla para 
competir por la alcaldía de ese municipio. Por otro lado, su cuñado, Gustavo Munguía Jiménez, también se frota las 

manos esperando que se acerque el proceso para poder, los dos, obtener prebendas y posiciones. 

que a propósito de candidaturas, en Francisco I. Madero no se quedan atrás, ya que el eterno suspirante a la alcaldía, 

Mario Ángeles Delgado, recientemente convocó a unos mil simpatizantes y apenas logró reunir a un centenar, a quienes 
les brindó una suculenta comida. 

Ahora habrá que ver qué hace Efrén Pérez, otro de los eternos suspirantes, quien convoca también a mil seguidores para 
un acto hoy allá en San Juan Tepa. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que Hidalgo siempre sí cumple con todos los requisitos para ser la sede de la flamante Agencia Espacial Mexicana. Y es 

que a decir de Fernando de la Peña, promotor de la mal llamada AEXA, el estado cuenta con la infraestructura 
requerida, con un científico especializado, el doctor Francisco Patiño y, como él, muchos otros. Sin embargo, el punto en 

contra para establecer la agencia espacial en Tulancingo es el apoyo del presidente Felipe Calderón, artífice de proyectos 
frustrados como el aeropuerto de Tizayuca y la Refinería Bicentenario. 

Que el tricolor quiere reventar a como dé lugar la posible alianza entre el blanquiazul y el sol azteca. Y es que ahora 
resulta que Octavio Soto, priista que apoyó incondicionalmente a Xóchitl Gálvez en las pasadas elecciones, busca la 

alianza entre el PRD y el PRI, que hasta hace unos días lo quería linchar. Lo peor es que ni el PAN ni el PRD se ayudan, 
pues entre ellos se están aventando hasta el molcajete. 

Que el municipio de Tula de Allende es el más cariñoso de todo el estado. Y es que ahora resulta el centro de salud de la 
alcaldía impulsará a nivel mundial la iniciativa del Día Mundial del Abrazo, que tentativamente será hoy 15 de octubre. 

Esperemos que propuestas como esta sí pasen en el Congreso de la Unión, pues en estos tiempos aciagos lo que más 
hace falta, además de seguridad y buenos servicios de salud, son abrazos. Desde aquí va un abrazo para todos nuestros 

lectores. 

Que los antorchistas hicieron de las suyas de nuevo, pero ahora pusieron su plantón en la Plaza Juárez de la capital 

hidalguense. Y si bien en un principio parecía que llevarían agua y víveres al centro de acopio de la Cruz Roja, para los 
damnificados de Veracruz y Tabasco, los mil integrantes de Antorcha Campesina decidieron poner su campamento junto 

a éste y sólo falta que pidan refugio en los albergues para personas en situación de calle. Una cosa es perder la casa y, la 

otra, es no querer ir a su casa por rijosos. 

Que los compadrazgos y el ocultamiento en el manejo de recursos en los municipios tienen sus días contados. Y es que la 

Secretaría del Trabajo certificó a 49 contralores para avalar que las 84 alcaldías se manejan con transparencia. Y es que 

si bien el estado se encuentra en la media nacional, resulta difícil esta labor pues en mucho municipios la amistad es la 

tapadera.  

(redacción, página 03) 
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Milenio-Las Perlas… 

“Tenemos el apoyo del Presidente, tenemos el apoyo de todos los partidos políticos de la Cámara de Diputados.” 
Fernando De la Peña, promotor de la AEM, habla sobre el apoyo a Hidalgo para obtener la sede de la Agencia Espacial 

Mexicana.  

“Lo que buscamos es fomentar una cultura de armonía entre los pachuqueños, buscamos cordialidad entre los ciudadanos, 

nuestro objetivo no es recaudatorio.” Geraldina García, alcaldesa de Pachuca, anuncia los objetivos de las modificaciones 
al reglamento de tránsito municipal. 

“En el PRI se necesitan caras nuevas, porque parece que somos los mismos. (José) Guadarrama es la misma cara, Daniel 
Ludlow, es la misma cara.” Octavio Soto, director del Centro Estatal de Estudios Municipales, acerca de las alianzas y 

posibles candidatos rumbo a las elecciones municipales de 2011. 

(redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: El presidente de la Junta de Gobierno del Congreso local, Roberto Pedraza, ratificó ayer que 

95 porciento de los pobladores del Valle del Mezquital están armados con pistolas calibre 22, escopetas calibre 20, 16 y 12, 

así como armamento de alto calibre, como 762, 9 milímetros, 38 súper, 222 Magnum, por lo que pidió la intervención de la 
Secretaría de Gobernación y del Ejército (redacción, primera plana) 

Independiente-El Socavón: Hidalgo será un congelador durante los próximos días a consecuencia del frente frío número 

cinco... ¡Brrrr! ¡Brrrr! y más ¡Brrrr! (redacción, primera plana) 
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